

PUBLIK SUMUT

Diiringi Tarian dan Musik Tradisional Karo, Pasangan Abetnego Tarigan - Edy Suranta Bukit, Daftar ke KPU Karo

Anita Manua - KARO.PUBLIKSUMUT.COM

Aug 30, 2024 - 01:25



Paslon Abetnego Tarigan - Pt Edy Suranta Bukit

KARO - Hari terakhir pendaftaran bakal pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Karo 2024 di Komisi Pemilihan Umum Daerah (KPUD) Karo.

Paslon Abetnego Panca Putra Tarigan dan Pt. Edy Suranta Bukit, Kamis (29/08-2024) Sore, resmi mendaftarkan diri.

Kedatangan mereka, diiringi tarian dan musik tradisional Karo, yang menandakan masih menjunjung tinggi adat dan budaya daerah.

Pantauan indonesiasatu.co.id, sebelum mendaftar ke Kantor KPU Karo. Pasangan Abetnego - Edy Suranta dengan tim pemenangan dan partai politik (parpol) pengusung PDI Perjuangan serta parpol pendukung, Partai Buruh, menggelar doa bersama dan renungan di Pesanggrahan Bung Karno di Desa Lau Gumba Berastagi.



Rombongan selanjutnya bergerak ke Kantor KPU Karo dengan arak-arakan atau konvoi kendaraan. Pasangan yang dinamai ABDI ini terlihat akrab menyapa seluruh warga di sepanjang jalan Berastagi - Kabanjahe.

Pasangan Abetnego - Edy Suranta tiba di KPU Karo sekira pukul 15.00 WIB. Penampilan sepasang anak muda dengan berpakaian adat tradisional Karo terlihat mengiringi bapaslون, masuk menuju gedung KPU Karo.

Ketua KPU Karo, Rendra Gaulle Ginting bersama para Komisioner di antaranya, Jalek Ginting, Hendra Lias Sinulingga, Kurnia Ramadhan, dan Sahimin Selian terlihat menyambut pasangan Abetnego - Edy Suranta Bukit dengan iringan musik yang sama.

Keduanya menerima cenderamata dari Ketua KPU Karo berupa kain selendang bercorak khas Karo.

Usai memasuki aula KPU Karo, fungsionaris dari parpol pengusung dan pendukung menyerahkan dokumen persyaratan pendaftaran serta surat keputusan dukungan model B.1-KWK dari PDI Perjuangan kepada Ketua KPU Karo Rendra Gaulle Ginting disaksikan Ketua Bawaslu Karo, Gemar Tarigan ST.



Dikesempatan ini, Rendra Gaulle Ginting menyatakan pihaknya telah menerima dokumen persyaratan pendaftaran dari pasangan Abetnego - Edy Suranta Bukit sebagai bapason bupati dan wakil bupati Karo pada Pilkada Serentak 2024 di Karo.

"Di hari terakhir tahapan pendaftaran ini, kami telah menerima pendaftaran pasangan Abetnego Tarigan dan Edy Suranta Bukit. Pasangan ini diusung PDI Perjuangan dan Partai Buruh. Selanjutnya, kami akan memeriksa berkas pendaftaran pasangan ini," jelas Rendra.

Lebih lanjut, kata dia, sesuai tahapan yang telah ditetapkan, pasangan ini akan menjalani pemeriksaan kesehatan pada tanggal 31 Agustus 2024 di Rumah Sakit Haji Medan. "Serangkaian pemeriksaan kesehatan akan dijalani seluruh paslon yang telah mendaftar ke KPU Karo," kata dia.



Usai mendaftar, pasangan Abetnego - Edy Suranta bersama seluruh tim pendukung selanjutnya bergerak ke Museum Letjen Jamin Ginting di Desa Suka, Kecamatan Tigapanah, Kabupaten Karo. Di tempat ini, pasangan ABDI berkumpul bersama warga Desa Suka dan tim pendukung.

Dalam momen ini, pasangan ABDI menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh warga dan tim pendukung yang telah setia dan bersemangat untuk mendampingi keduanya mendaftarkan keduanya KPU Karo sebagai kandidat pasangan kepala daerah Karo.

(Anita Theresia Manua)